



Die Delegierten verabschiedeten u. a. den Leitantrag, den Nachtragshaushalt, den Finanzplan sowie die neue Beitragsordnung

große Erfahrungen für die anstehende Aufgabe. Zanders Vorgänger André Albers konnte satzungsmäßig nicht erneut gewählt werden und wurde daher dessen Stellvertreter.

Zudem verabschiedete die Mitgliederversammlung den Leitantrag des Präsidiums mit dem Titel: „Altersvorsorge und Provisionsverbot – Überbordende Regulierung gefährdet den sozialpolitischen Auftrag der Vermittler“ (siehe Seite 198)

Auf die Genehmigung des Nachtragshaushalts 2023 folgte die Festsetzung der Mitgliedsbeiträge, die ab dem Jahr 2024 gelten und auf der Seite 200 veröffentlicht sind.

Nach der Feststellung des Haushaltsplans wurden Anträge zur Satzungsänderung angenommen, u. a. zu einer Flexibilisierung bei der Zusammensetzung des Präsidialrats.

Insgesamt war es eine ausgesprochen informative, harmonische und gut besuchte Mitgliederversammlung, die dem Verband Rückenwind für die anstehenden Aufgaben gibt.

Die gute Stimmung setzte sich auch beim Netzwerkabend in der Eventlocation im A2 am Aasee fort (siehe folgende Seite).

Juniorentagung

Die Tagung der Junioren fand in diesem Jahr aufgrund des komprimierten Programms erstmalig bereits nach Ende der Fachtagung am Freitagnachmittag statt. Über 30 Junioren sowie ein paar Berufsschüler lauschten den spannenden Vorträgen von Denis Klefenz und Leona Spauszus zum Thema Social Media. Denis Klefenz (Vermittler der HanseMerkur) ging in seinem Vortrag der Frage nach, warum man als Vermittler auf Social Media präsent sein sollte. Leona Spauszus (Leona Media Design) erklärte anschließend, wie man als Vermittler professionelle Profile und Inhalte auf Social Media u.a. mit dem Programm Canva erstellt.

Nach der Kaffeepause stellte BVK-Junior Alexander Ehrenberg Fragen an den



Interessante Vorträge bot die Juniorentagung

Axa-Vertriebsvorstand Kai Kuklinski zum Thema: „Braucht die Branche mehr junge Vermittler*innen? Welche Rahmenbedingungen liefert die Branche aktuell hierfür? Wo können die Versicherer noch besser werden? Der Talk animierte die Junioren dazu, sich lebhaft an dem Austausch mit dem Axa-Vorstandsmitglied zu beteiligen

Abschließend gab Martin Bantle (Zurich) spannende Einblicke in seine Mitarbeiterführung unter dem Titel Führungsleitplanken.

Nach der Tagung ging es gemeinsam im Reisebus vom Mövenpick Hotel zum Münsteraner Hafen in ein italienisches Restaurant kollegialen Austausch. Zu später Stunde wurde dieser noch in einem Club im Ausgehviertel von Münster fortgesetzt, wo bis in die frühen Morgenstunden gefeiert wurde.

Dominik Hoffmann, Bonn

Ein Video der Juniorentagung ist hier zu finden.



Die BVK-Junioren tagten nicht nur zusammen, sondern gingen auch zusammen aus